



Die Mitarbeiter der Parfümerie-, Uhren-, Schmuck-, Wäsche- und Strumpfabteilung der Galeria Kaufhof Filiale in Halle

31.01.2017 13:49 CET

## Galeria Kaufhof unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz

Bei Galeria Kaufhof in Leipzig stehen schon seit 2011 die Bärenherz-Spendendosen in unterschiedlichen Abteilungen neben der Kasse. Einmal im Quartal werden diese ausgewechselt. Im Laufe der Jahre sind auf diesem Wege ca. 4.000 Euro zusammengekommen.

Wir sind begeistert und bedanken uns ganz herzlich bei allen Kunden, die unsere Spendendosen bestückt haben. Wir sind sehr dankbar dafür, dass Galeria Kaufhof Leipzig dem Kinderhospiz die Möglichkeit gibt, die Bärenherz-Spendendosen immer wieder aufstellen zu dürfen.

Die Mitarbeiter der Parfümerie-, Uhren-, Schmuck-, Wäsche- und Strumpf Abteilung der Galeria Kaufhof Filiale in Halle engagierten sich in diesem Jahr ebenfalls für das Kinderhospiz Bärenherz. Alle verzichteten auf einen Kaufhof-Geschenkgutschein im Wert von 5 Euro, so dass sich 150 Euro ergaben. Diese Summe stockten schließlich die Mitarbeiter auf 400 Euro auf.

Herzlichen Dank für die Spende und die stetige Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)